



しあわせ信州

長野県

Nagano Prefectural Government

祝 B2リーグ中地区2連覇

信州ブレイブウォリアーズ 優勝おめでとう！！

信州ブレイブウォリアーズの選手、スタッフをはじめ関係の皆様、「B2リーグ中地区2連覇」、誠におめでとうございます。

ブースターの皆様をはじめ、多くの県民とともに心からお祝い申し上げます。

昨年歓喜に沸いたB2リーグ初優勝から1年、令和元年東日本台風災害や新型コロナウィルス感染症と、県民の生活に大きな影響を及ぼす出来事が続いている中で、「Strive for Greatness」をスローガンに一貫した高い志を胸に、中地区2連覇を達成した皆様の勇姿は、県民に明るい話題と大きな希望や勇気を与えてくれました。

昨季に継いで指揮を執る勝久マイケルヘッドコーチのもと、持ち味の激しい守備による堅守で、相手の攻撃を抑えて勝利を重ね、序盤戦から中地区首位を快走する見事な戦いぶりでした。

今後プレーオフに向けては、日程変更など不透明な情勢が続きますが、これまでレギュラーシーズンの試合中止や無観客試合といった苦しい局面を乗り越えてこられたチームの力をさらに結集して、B2リーグ2連覇、そして悲願のB1昇格を掴みとられるご期待申し上げます。

令和2年3月19日

長野県知事

阿部守一